



ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 11 DE MAIO DE 2026

----- ATA N.º 14/2026 -----

----- Aos onze dias do mês de Maio do ano de dois mil e vinte e seis, na sala de reuniões da Junta de Freguesia de Venteira, reuniu o Executivo da Freguesia de Venteira, em sessão ordinária, presidida pelo Senhor Presidente, José João Lopes Pica, com a presença dos Vogais, Senhores, José Manuel Silva Rocha, Marisa Carvalho Ferreira da Silva Peneda, Hélio Sérgio Monteiro Martins, Sandra Maria Paiva João e João Luís dos Santos Marques Vieira.-----

----- O Vogal Nuno Ricardo Cartaxo e Marques Coelho, não esteve presente na reunião por motivos pessoais.-----

----- 1 - **ABERTURA** - Pelas dezoito horas e cinquenta minutos, o senhor Presidente, declarou aberta a sessão.-----

----- 2 - **ORDEM DO DIA** - Foi presente a Ordem de Trabalhos, com os assuntos a discutir na reunião, documento que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante.-----

----- 3 - **INFORMAÇÕES** - O senhor Presidente informou que na próxima 4ª feira irá haver a reunião com o senhor Presidente da CMA relativo ao ponto de situação sobre a descentralização dos contratos interadministrativos.-----

----- Informou também que na 4ª feira irá reunir com uma empresa para apresentação de proposta de criação de um novo site da Freguesia.-----

----- Deu conhecimento de um email remetido pela Maria Albertina Jorge a agradecer ao Executivo pelo convite e disponibilização da Biblioteca José Régio para poder realizar a sua exposição de peças de porcelana pintadas por si. Transmitiu o seu agrado pelo sucesso do evento e ter levado o nome da "sua" Junta a vários meios de comunicação social.-----

----- O Secretário José Rocha deu conhecimento que a empresa das obras já esteve novamente na Junta a tirar as medidas, anteriormente tinha informado que iria haver uma retificação no orçamento para a obra na loja do executivo, mas já não irá avançar essa obra na zona do Executivo. Apenas a alteração que irá ser feita é de mais um gabinete na secretaria, a colocação de uma divisória entre o atendimento e os restantes serviços.-----

----- Deu também conhecimento que tem recebido algumas reclamações sobre a limpeza na Freguesia, muitas zonas sem corte de relva.-----

----- O Vogal João Vieira esclareceu que está a existir alguns problemas com as empresas SUMA e PURGEST. Irão começar a ser aplicadas as respectivas multas, uma vez que não estão a cumprir o contrato, tendo já sido aplicada a multa à SUMA.-----

----- O Vogal questionou as Vogais do pelouro da Cultura, uma vez que os livros que tinham sido adquiridos para a Biblioteca José Régio, se pretendiam fazer elas a entrega dos mesmos. As Vogais disseram que o Vogal fizesse o que entendesse uma vez que a proposta foi apresentada por si, que podia ser ele a fazer a entrega dos mesmos.-----

----- O Vogal João Vieira informou ainda que enviou um email à Coordenadora Técnica a pedir alguns esclarecimentos sobre algumas situações que estão pendentes e sobre as quais esperava resolução urgente. A Coordenadora respondeu às suas questões, mas considera pouco esclarecedoras e em vários pontos, reveladoras de um bloqueio operacional que urge-se ultrapassar. Nas várias respostas dadas declara que a culpa é do Executivo, principalmente do Presidente, nada avança. Irá remeter para aos restantes membros a resposta dada pela Coordenadora.-----



----- Questionou ainda qual o motivo por se está a prever pagar a uma empresa para fazer um trabalho, que foi dado por si instruções ao funcionário para colocar a porta do pavilhão e a informação dada ao funcionário foi para não fazer porque seria uma empresa a fazer o arranjo.-----

----- Questionou também qual o ponto de situação da auditoria externa e se o canal de denúncias está a funcionar e como funciona.-----

----- Demonstrou ainda a sua preocupação relativamente aos funcionários da limpeza pública que são insuficientes e não conseguem estar em todo o lado, sendo que na altura das férias irá ser mais complicado. A situação de candidatura ao IEFP ainda não existe nenhuma informação (seis candidatos do IEFP). Questionou ainda que existe quatro vagas no mapa de pessoal e porque não se avança com procedimento concursal para ocupar esses lugares. Existem freguesias que estão a contratar 18 pessoas, porque é que a Venteira não contrata ninguém? O que é preciso fazer para se alterar isso?-----

----- Sobre estas questões do Vogal João Vieira, o Presidente esclareceu que para se poder contratar deve estar devidamente orçamentado e cabimentado para se poder alterar o mapa de pessoal. Neste momento só se pode aderir a este projeto do IEFP "Inclusão Mais".-----

----- Informou também que a auditoria externa já iniciou desde o dia 27 de abril, irão agora fazer 2 anos, apresentam relatório, depois fazem mais 2 anos e apresentam outro relatório, terminando assim um mandato. Só depois é que avançaram para o outro mandato de 4 anos (2 anos com relatório e mais 2 anos com último relatório). Este será o método de trabalho da empresa de auditoria.-----

----- O Vogal Hélio Martins questionou se a empresa Purgest está a trabalhar com os funcionários que estão referidos no caderno de encargos, os 10 funcionários. Sim ou não?-----

----- O Vogal solicitou que o email associado ao Portal "A Minha Rua" não fosse o geral da Junta de Freguesia, que fosse criado outro email só para o portal (aminharua@jfventeira.pt). O Vogal Hélio irá ficar responsável pela gestão desse portal.-----

----- O Vogal informou ainda que é obrigatório a Junta de Freguesia ter um gestor de energia e recursos (GER) na Junta de Freguesia.-----

----- Sobre o GER o senhor Presidente irá verificar essa situação.-----

----- 4 - **APRECIÇÃO E VOTAÇÃO DAS ATAS Nº 11/2026 DE 13/ABR/2026, Nº 12/2026 DE 17/ABR/2026 E Nº 13/2026 DE 27/ABR/2026** - Foi presente as atas referenciadas, tendo a mesma sido aprovada pelo Executivo por unanimidade dos presentes.-----

----- 5 - **RATIFICAÇÃO DE ATESTADOS E CERTIDÕES** - Foi presente o documento referente aos atestados e certidões, emitidos durante o período de vinte e sete de abril a oito de maio de dois mil e vinte e seis, tendo o Executivo deliberado a sua ratificação por unanimidade dos presentes.-----

----- 6 - **PROPOSTA Nº 91/2026 - 1ª MODIFICAÇÃO AO PPI, 5ª MODIFICAÇÃO AO PPA E AO ORÇAMENTO/2026** - Foi presente a proposta número 91/2026, subscrita pela Tesoureira, Marisa Peneda, referente às modificações ao PPI, PPA e ao Orçamento. Depois de analisadas, o Executivo deliberou aprovar por unanimidade, a primeira modificação ao Plano Plurianual de Investimentos, a quinta modificação ao Plano Plurianual de Ações e ao Orçamento de dois mil e vinte e seis.-----

----- 7 - **PROPOSTA Nº 87/2026 - SERVIÇO DE AÇÃO SOCIAL - APOIOS ECONOMICOS EVENTUAIS (RATIFICAÇÃO)** - Foi presente a proposta número 87/2026, subscrita pelo senhor Presidente, que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante. Depois de apreciada a proposta de ratificação do apoio económico a nível da ação social no que diz respeito ao pagamento de duas rendas, de maio e junho, no valor de 440,00 € x 2 meses, perfazendo o



valor total de oitocentos e oitenta euros, a mesma foi aprovada por unanimidade dos presentes.-----

----- 8 - **PROPOSTA Nº 88/2026 – APOIO AO PROJETO “APRENDER A ANDAR DE BICICLETA” – ASSOCIAÇÃO DE PAIS EB1 VASCO MARTINS REBOLO** - Foi apresentada pelo Vogal João Vieira, a proposta número 88/2026, subscrita pelo Vogal Nuno Coelho, que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante. Sobre esta proposta o Vogal Hélio Martins propôs pagar o valor total apresentado para o projeto, mediante a apresentação do relatório do sucesso que teve a atividade, tendo sido aceite a proposta apresentada pelo Executivo. Depois de apreciada a proposta de apoiar financeiramente a Associação de Pais da EB1/JI Vasco Martins Rebolo, para implementação do projeto “Aprender a andar de bicicleta”, a mesma foi aprovada por unanimidade dos presentes.-----

----- 9 - **PROPOSTA Nº 89/2026 – APOIO À COMEMORAÇÃO DO DIA MUNDIAL DA CRIANÇA – ASSOCIAÇÃO DE PAIS DA ESCOLA BÁSICA ROQUE GAMEIRO** - Esta proposta foi retirada para a próxima reunião de executivo, uma vez que a Associação de Pais ficou de enviar alguns elementos necessários para complemento da proposta a apresentar ao Executivo.-----

----- 10 - **PROPOSTA Nº 90/2026 – REALIZAÇÃO DE ESPETACULO DE TEATRO INFANTIL NAS ESCOLAS DA FREGUESIA DA VENTEIRA** - Esta proposta foi retirada para a próxima reunião de executivo porque irão ser esclarecidos alguns pormenores relativo à proposta apresentada pelo Teatro dos Aloés.-----

----- 11 - **PROPOSTA Nº 92/2026 – COLONIA DE PRAIA INFANTIL 2026** - Foi presente a proposta número 92/2026, subscrita pelo senhor Presidente e pelo vogal Nuno Coelho, que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante. Depois de apreciada a proposta de realização das colónias de praia no mês de julho para as crianças e jovens, a mesma foi aprovada por unanimidade dos presentes.-----

----- 12 - **OUTRAS DELIBERAÇÕES** - Não foram tomadas deliberações pelo Executivo.-----

----- Nos termos do número três, do art.º 57º da Lei nº 75/2013 de 12/9, o Executivo da Freguesia de Venteira deliberou aprovar em minuta, as deliberações mais importantes da presente ata.-----

----- 13 - **ENCERRAMENTO** - Pelas vinte horas e quarenta e cinco minutos, o Presidente encerrou a reunião, da qual foi lavrada a presente ata, que vai ser assinada pelo Presidente e por mim, Paula Cristina Neto, Assistente Técnico, que a secretariei.-----

----- PRESIDENTE, João Pica -

----- ASSISTENTE TÉCNICO, Paula Cristina Neto -

